
～自然体ビジネス会議の感想～ 

■satomiさん（女性） 
参加者が友達に手を指しのべるように、親身になってアド
バイスをし合える素晴らしい場です！ 
そして、その時間だけではなく、その場でかけてもらった
言葉が心に響き、次の日も、引き続き学びや気づきが続い
ています。 
そして原子さんからいただく動画は本当に内容が濃くてし
かも量もたくさんでここまでしていただいていいのかしら
というレベルですね！ 
前におっしゃっていましたが全く「出し惜しみ一切なし」
ですね！ 
濃縮ジュースのような、一本の動画で何倍もうすめたらすご
い量の学びがあるというか。 
下手な表現ですが。1本の動画も数日かけて落とし込んでい
るという感じです。 
一人ではとてもかなわない学びをたくさんいただいていま
す。ありがとうございます！ 



■筒井さん（女性） 
原子さんはもちろんのこと、参加者の皆さんも自然体なの
で、肩の力を抜いてすんなり入ることができました。 
マインドを整えながら、無理のないビジネス展開を学べ、
ありのままを受け入れてくれる仲間がいる。素敵な場所の
出会いに感謝です。 

■中村さん（男性） 

原子さん今日はありがとうございました。 
心理系のグループコンサルは初めてだったのですが、皆さん
のいろいろな観点からのアドバイスやお言葉をいただきと
ても参考になりました。 
また皆さんの抱えている問題やプロセスを見せていただき
大変参考になりました。 
メンタル系の相談と言うのは、限られた情報の中で、アド
バイスなりサゼッションなりをしていかなければならない
ので、どうしても言葉足らずになってしまう、と言うこと
がわかりました。 
ビジネス系の相談ならある程度、目的やノーハウが決まっ
ているので、会議には向いているなーって思いました。ビ
ジネス系でもまだまだ聞きたい事はたくさんありました。 



また次回よろしくお願いします。ありがとうございまし
た。感謝^_^ 

■魚住さん（女性） 
昨日のビジネス会議もとても勉強になりました！参加させ
ていただきありがとうございました(^^) 
一つの企画だと思う、練習だと思うというマインドセット
をは目から鱗でした！気持ちがとても軽くなりますね！ 
それに思うように行動できない私に的確な指摘をくださ
り、モチベーションが上がりました。 

1人で考え、悩みを繰り返していると、気がつかないうちに
楽な方を選んでたり、見たくないものにフタをしていたり
するものなんだなと改めて自覚したし、原子さん含めまわ
りの方々に客観的な意見や指摘をもらうことで、新しい発
見がうまれ、視界が一気に開けました！このように学びを
くれる仲間の存在がありがたいなと思います。 

■前川さん（女性） 
自分のコンテンツを話すことはもちろんですが、他の方の
お話を聞くのも、本当に参考になります。 



■森山さん（女性） 
ポジションチェンジで将来お客様になる方の中に入り、 
どんなことに困っているのか、 
どんなことに目が留まるのか、ということがイメージする
ことができ、 
自分の思いをひとまず置いておいて、 
お客様の立場になって静観するということが大切だとあら
ためて思いました。 
少しずつイメージが形になっていくことで、 
さらに理想の未来に思いを膨らませ、 
充実した日々を送ることができています。 
このような考え方を学ぶことができ、 
とても嬉しいです。 
次回もよろしくお願いいたします。 

■こはるさん（女性） 
初参加自然体ビジネス会議は少人数の贅沢な時間となりま

した😊  

今後のセッション内容をしっかり構築する上で1人では思い
付かないアイディア 



それも自分の心が軽くより楽しくクライアントさんの満足
度も上がる内容を決める事ができました 

何より気付かせて頂いた一番の収穫、良かったと思った事
は、今までビジネスをしてきての抵抗やモヤモヤの中身を
しっかり掴めたこと 

それは〝アピールしなければ〟〝買ってもらわなければ〟
の気持ちが強すぎてその想いで進んでいた事でした 

啓蒙活動=どこに心を刺すか 
どういう人を増やしたいか 

この志しで今後の発信をしていこうと思います✨  

ビジネス会議だけれど、自分の思い込みにも気付けるセッ
ションを受けられとっても充実したひと時でした！ 

今日の気付きをしっかりと動いて活かしていきます👍原子

さん、ありがとうございました！ 



■田中さん（女性） 
先ほどは、ありがとうございました。 

会議というのでちょっと構えたところがありましたが、
びっくりするほど、温かく 
前向きになれる素敵な空間で、時間を共有させていただけ
たことに心から感謝です。 

多くの方の意見や考え方をお聞きすることができ、色んな
角度や視点から物事をみれて考え方の幅が広がるものと感
じました。 

共感できたり、なるほどと思えたり、参考になることばか
りでしたし、また、同じ志を持つお仲間がいることを実感
させていただき、勇気をいただけました。 
本当に素晴らしく、ありがたい場と心から思いました。 

原子さんはじめ、皆さまのアドバイスも 
とてもあたたかく、嬉しかったです。 
ありがとうございました。 

また、よろしくお願いいたします🙇  



■原田さん（女性） 

いつもありがとうございます。 
一人で学んでいると、できていないことが気になって居心
地が悪くなってしまいますが、こうして参加させていただ
いて、他の方の話を聞いていると私が気づけていなかった
ところを教えていただいたりその方が気づいていないとこ
ろをこうなんじゃないかな？と考えたり新しい発見があり
ます。 

今日出会えたアイデアを活かせるように一度自分の中で
しっかりまとめていきます。 
またよろしくお願いします。


